

Mon parcours: J'ai reçu une formation de technicien horticole et capitalise plus de trente trois ans d'expérience professionnelle. L'essentiel de mes interventions ont tourné autour de la recherche agricole (13 ans), l'encadrement et vulgarisation (7 ans) ainsi que la gestion des organisations paysannes (13 ans). Depuis 2006, je suis le coordonnateur de l'Association des unions maraîchères des Niayes du Sénégal (AUMN) qui travaille sur:

- La modernisation des systèmes d'exploitation et le respect des normes;
- La réduction des coûts de production ;
- L'amélioration de la qualité des produits ;
- L'étalement de la commercialisation ;
- La valorisation des produits (transformation)

